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Festa de Alcolumbre tem 
despedida de Pacheco
e agradecimento a 
Renan Calheiros

JUSTIÇA
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ESPORTECASA TAVARES BASTOS FUTURO INCERTO

Selaj premia na 
próxima quinta 
os melhores do 

esporte alagoano 
em 2024

Assembleia 
Legislativa 
empossa nova 
Mesa Diretora para 
2025-2027

Lira e o dilema ministerial: 
entre o governo Lula e o 
eleitorado bolsonarista

Organizado pelo Governo de 
Alagoas, evento homenageará 

atletas de 43 modalidades

Marcelo Victor foi reeleito presidente em 
votação unânime, reforçando a harmonia 
entre os Poderes no estado

Renan Filho 
segue no 

ministério, 
enquanto 
Isnaldo 

fortalece base 
eleitoral para 

2026

ARTICULAÇÃO

Líder do MDB 
trabalha para 

aumentar bancada 
federal em Alagoas

Prefeito de Maceió articula politicamente para viabilizar a indicação da procuradora

JHC intensifica presença em Brasília em apoio
à candidatura de Marluce Caldas ao STJ

SEGUNDAS INTENÇÕES

Empresário de Rio Largo foi assassinado a tiros; mandante do crime ainda é mistério

Caso Kléber Malaquias: júri acontecerá
no dia 17 de fevereiro, em Maceió



No próximo dia 17 de fevereiro, 
quatro dos sete réus denunciados 
pelo assassinato do ativista político 
Kléber Malaquias finalmente 
sentarão no banco dos réus. O 
julgamento, que ocorrerá na 8ª Vara 
Criminal de Maceió, representa um 
passo fundamental na busca por 
justiça, não apenas para a família da 
vítima, mas para toda a sociedade 
alagoana.

O crime, cometido em 15 de julho 
de 2020, carrega um simbolismo 
aterrador: um ativista silenciado 
no dia de seu próprio aniversário, 
com dois tiros, dentro de um bar em 
Rio Largo. A vítima era conhecida 
por denunciar políticos e repassar 
informações sobre irregularidades 
às autoridades. A acusação aponta 
que o homicídio foi duplamente 

qualificado: cometido sem 
possibilidade de defesa da vítima e 
mediante promessa de recompensa.

A gravidade do caso se 
intensifica ao se descobrir que 
agentes e ex-agentes da segurança 
pública estão entre os acusados, 
o que compromete a confiança 
da população nas instituições 
encarregadas de protegê-la. A 
fração corrupta do aparato policial, 
em vez de garantir a ordem e a 
justiça, é acusada de agir para 
encobrir um crime, chegando ao 
extremo de inserir provas falsas no 
processo para atribuir a culpa a um 
policial já falecido. Esta manobra só 
foi desmascarada graças à atuação 
conjunta do Ministério Público e da 
Polícia Federal.

O desaforamento do julgamento 

para Maceió é mais uma prova 
da complexidade e das forças 
em jogo nesse caso. O temor de 
interferências externas levou à 
necessidade de um julgamento fora 
da comarca onde o crime ocorreu. 
Esse contexto, por si só, demonstra a 
importância de uma vigília constante 
por parte da sociedade e dos meios 
de comunicação.

A justiça não pode falhar. O 
assassinato de Kléber Malaquias 
é um lembrete brutal dos riscos 
enfrentados por aqueles que 
ousam denunciar esquemas de 
corrupção e abusos de poder. É 
um caso emblemático que testará a 
capacidade do sistema judiciário de 
punir os responsáveis e reafirmar 
que o Estado de Direito deve 
prevalecer sobre a barbárie.

2
ED

IT
O

RI
AL

 -
 A

RT
IG

O
S 

- 
EX

PE
D

IE
N

TE
E D I T O R I A L

PALAVRA DO EDITOR

EXPEDIENTE

Se candidato ao Senado, Arthur 
Lira não será ministro de Lula

Essa é a avaliação pragmática 
de pura matemática eleitoral. 
Porque Maceió foi a única capital 
nordestina onde Bolsonaro 
venceu Lula em 2022.

Eleitoralmente, o voto 
espontâneo que Arthur Lira 
(PP-AL) pode ganhar contra os 
Calheiros na capital ficaria sob 
risco, se virar ministro.

Além disso, o eleitor de direita 

e de extrema-direita bolsonarista 
votaria naturalmente em Arthur 
Lira contra o senador Renan 
Calheiros (MDB-AL).

Sendo ministro do governo 
Lula por cerca de um ano não 
compensa a provável perda de 
votos em Maceió.

Vale destacar que o ex-
presidente Jair Bolsonaro nutre 
simpatia por Arthur e, magoado, 

poderia pedir votos contra o (ex) 
aliado, ou simplesmente não 
pedir.

Na sexta (31), véspera de 
deixar o trono, em entrevista 
a veículos do Sistema Globo, 
Arthur, talvez entendendo que 
não deve assumir - ou saltando 
do barco de Lula de 2026? -, 
criticou o governo, na visão de 
sites simpáticos a Lula.

“Lira faz ataque grosseiro 
ao governo Lula e insinua que 
‘barco está naufragando’”, foi o 
título do Brasil 247.

“Ao comentar a tentativa 
do Planalto de atrelar a reforma 
ministerial ao apoio para as 
eleições de 2026, Lira disse 
que ninguém quer se associar 
a um governo enfraquecido”, 
publicou o 247.

Leia abaixo outros trechos 

do Brasil 247, ou clique aqui e 
leia na íntegra.

- “O presidente da Câmara 
sugeriu que a troca de ministros 
não resolverá os problemas do 
governo e cobrou mudanças 
mais profundas, especialmente 
na economia e na relação com o 
Congresso. Lira ainda alfinetou 
a condução econômica da gestão 
petista e disse que o governo 
ganhou a ‘fama de taxador’, 
em referência às tentativas de 
aumentar a arrecadação.”

- “Lira deixou claro que não 
considera a reforma ministerial 
suficiente para reverter o 
desgaste do governo. Segundo 
ele, o problema central não é 
a distribuição de cargos, mas 
sim a falta de credibilidade 
na economia e na articulação 
política.”
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Justiça para Kléber Malaquias

C O L U N I S T A S

Voney Malta



da capital. Segundo a promotora de Justica 
Lídia Malta, o contexto político do homicídio 
exigiu a transferência do local do julgamento: 
“Estamos falando sobre um crime de mando, 
praticado com auxílio, inclusive, de policiais. 
Então, por questões de segurança, o júri foi 
desaforado e transferido para uma comarca 
distinta do local do crime, ocorrido em Rio 
Largo. Ele será realizado em Maceió, no Fórum 
Desembargador Maia Fernandes, no dia 17 de 
fevereiro, a partir das 8h”, informou.

O júri deveria ter ocorrido em 17 de julho 
do ano passado. Porém, em decorrência de uma 
fraude processual, pela qual foi denunciado, 
posteriormente, um delegado da Polícia Civil 
(PCAL) da cúpula da instituição, tornou-se 
necessária a redesignação a data.

Na fraude descoberta pelo Ministério 
Público em cooperação com a Polícia Federal, 
foi constatado que a autoridade policial e 
um agente da PCAL, juntamente com os 
denunciados pelo homicídio, além de uma 
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JUSTIÇA

Empresário de Rio Largo foi assassinado a tiros; mandante do crime ainda é mistério

Quatro dos réus 
denunciados pela morte 
do ativista político Kléber 
Malaquias sentarão no 
banco dos réus no próximo 
dia 17 de fevereiro. Ao todo, 
sete pessoas são acusadas 
pelo Ministério Público 
do Estado de Alagoas 
(MPAL) pelo assassinato da 
vítima, dentre elas, agentes 
e ex-agentes da segurança 
pública de Alagoas. No 
papel da acusação estarão 
os promotores de Justica 
Lídia Malta e Thiago Riff. 
Em razão da complexidade 
do caso, o julgamento foi 
desaforado para Maceió.

De acordo com 
denúncia apresentada pela 
3ª Promotoria de Justiça 
de Rio Largo, o crime 
cometido foi o de homicídio 
duplamente qualificado, 
por impossibilidade de 
defesa da vítima e por ter 
sido o assassinato cometido 
mediante promessa de 
recompensa.

Desaforamento
O júri vai ocorrer no 

plenário da 8ª Vara Criminal 

Caso Kléber Malaquias: júri acontecerá
no dia 17 de fevereiro, em Maceió

A movimentação política 
em Alagoas ganhou novos 
contornos nas últimas 
semanas, com informações 
desencontradas sobre a 
possibilidade de mudança no 
Ministério dos Transportes. 
O jornal “O Antagonista” 
especulou que o deputado 
federal Isnaldo Bulhões 
Junior (MDB-AL) assumiria 
a pasta no lugar de Renan 
Filho, atual ministro. 
Porém, fontes próximas ao 
governo federal negaram essa 
possibilidade, e Renan Filho 
segue no cargo, desmentindo 
rumores de que estivesse 
se afastando para focar na 
candidatura de seu pai, o 
senador Renan Calheiros, 
em 2026.

Isnaldo, por sua vez, 
desdenhou da história e 
revelou que está, na verdade, 
focado em sua reeleição e no 
fortalecimento da bancada 
federal do MDB em Alagoas. 
Em um cenário político cada 
vez mais competitivo, ele 
articula desde já a formação 

ARTICULAÇÃO

Líder do MDB trabalha para aumentar bancada federal em Alagoas

Renan Filho segue no ministério, enquanto
Isnaldo fortalece base eleitoral para 2026

de uma chapa robusta, com a meta de ampliar 
de dois para três ou até quatro deputados 
federais em 2026. “Estamos trabalhando em 
uma base sólida e buscamos agregar nomes 
fortes para a próxima eleição”, disse o líder do 
MDB.

Além de sua própria 
candidatura à reeleição, 
Isnaldo já conta com o 
apoio do deputado 
Rafael Brito, 

que também busca a reeleição. O MDB, 
com a liderança de Renan Calheiros, vê uma 
oportunidade de expandir sua representação 
no Congresso, consolidando uma base sólida 
em Alagoas. “A perspectiva de crescimento é 
muito boa, e temos conversado com diversas 

lideranças em Maceió e 
Arapiraca”, acrescentou o 
deputado.

Um ponto que Isnaldo 
destaca em sua estratégia 
eleitoral é a inclusão de 

mulheres na 
c h a p a . 

E l e 

acredita que o partido tem a 
responsabilidade de fortalecer 
a representatividade feminina, 
dando mais visibilidade a 
lideranças locais que podem 
contribuir com novas ideias e 
energias. “Estamos com um 
olhar atento para as mulheres 
que farão parte de nosso 
projeto”, afirma o líder do 
MDB.

Com o cenário político 
estadual em pleno movimento, 
o MDB de Alagoas se prepara 
para uma disputa acirrada em 
2026, buscando consolidar 
o apoio popular enquanto 
mantém a aliança com o 
governo federal e, ao mesmo 
tempo, se posiciona como um 
forte concorrente no campo 
eleitoral estadual.

testemunha, fizeram inserir no 
processo provas falsas, atribuindo 
a execução do crime a um policial 
já falecido. Vale lembrar que o 
agente de polícia civil desde o 
início das investigações figurava 
como suspeito e foi também foi 
denunciado pelo homicídio.

Após atuação do MPAL, 
em cooperação com a Polícia 
Federal, foi possível identificar 
as conversas que evidenciaram a 
trama criminosa dos envolvidos, 
que queriam atribuir o 
assassinato a uma pessoa que 
estava morta.

O crime
Kleber Malaquias foi 

assassinado com dois tiros, no 
dia de seu aniversário, em 15 
de julho de 2020, dentro do 
bar da Buchada, localizado na 
Avenida Teotônio Vilela, na 
Mata do Rolo, na cidade de Rio 
Largo. A vítima era conhecida 
por fazer diversas denúncias 
contra políticos e por fornecer 
informações ligadas a essas 
mesmas denúncias à polícia e ao 
MPAL.

O Ministério Público ainda 
trabalha para identificar o autor 
intelectual do assassinato.
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O prefeito de Maceió, JHC, 
tem se mostrado cada vez mais 
presente na capital federal, com 
um objetivo claro: garantir que a 
procuradora Marluce Caldas seja 
nomeada ministra do Superior 
Tribunal de Justiça (STJ). 

Embora o mérito profissional 
da procuradora, que foi a 
primeira mulher a ocupar o 
cargo de procuradora-geral do 
Ministério Público de Alagoas, 
seja amplamente reconhecido, 
o que se desenrola agora é uma 
disputa de bastidores políticos.

A senadora Eudócia Caldas, 
mãe de JHC e figura relevante na 
cena política local, tem ganhado 
destaque nesse processo. 

Apesar de ainda não ter 
encontrado um partido alinhado 
ao projeto lulista, Eudócia segue 
tentando, com a colaboração 
estratégica de JHC, que também 
busca uma nova sigla entre os 
partidos que têm assento no 
Planalto.

Marluce Caldas é irmã do ex-
deputado federal João Caldas e tia 
de JHC. 

Prefeito de Maceió articula politicamente para viabilizar a indicação da procuradora
SEGUNDAS INTENÇÕES

JHC intensifica presença em Brasília em
apoio à candidatura de Marluce Caldas ao STJ

LEILÃO

O Ministério dos 
Transportes pretende 
realizar 15 leilões de rodovias 
em 2025, com 8.449km de 
estradas oferecidas ao setor 
privado. Ao todo, serão 
movimentados R$ 161 
bilhões em investimentos ao 
longo dos contratos.

Desses 15 projetos, 
três são de otimizações 
contratuais. De acordo 
com a Pasta, esse grupo 
responde por R$ 38 bilhões. 
Segundo o ministro Renan 
Filho, a ideia também é que, 
nos próximos dias, sejam 
apresentados leilões para 
concessões de ferrovias.

“Nós vamos lançar 
um novo plano para o 
desenvolvimento nacional 
ferroviário, que contará com 
alguns leilões de concessão. 
Serão feitos de maneira 

Ao todo, serão movimentados R$ 161 bilhões em investimentos ao longo dos contratos

Ministério dos Transportes pretende
realizar 15 leilões de rodovias em 2025

diferente dos leilões de rodovia. O governo vai 
estabelecer um valor de aporte, apresentar o 
VPL do projeto e vencerá o privado que exigir 
o menor aporte público”, afirmou.

No âmbito do Novo PAC, o valor de 
investimento é de R$ 280 bilhões para 
infraestrutura de transportes em 302 
empreendimentos. Do total, R$ 185,8 bilhões 
serão aplicados em rodovias, enquanto R$ 
94,2 bilhões em ferrovias.

Confira a lista das rodovias que serão 
leiloadas em 2025

• BR-364- Rota Agro Norte
• Ponte Binacional São Borja-São Tomé
• BR-040 e BR-495 – Juiz de Fora (MG) a 

Rio de Janeiro (RJ)
• BR-262 e BR-267 e rodovias estaduais 

MS-040-338-395
• BR-101 no Espírito Santo e Bahia
• BR-101 no Rio de Janeiro (Autopista 

Fluminense)
• BR-163 no Mato Grosso do Sul
• BR-060 e BR-364 em Goiás e Mato 

Grosso
• Rodovias Integradas do Paraná Lote 4

• Rodovias Integradas do Paraná Lote 5
• BR-116 na Bahia e Pernambuco
• BR-116 e BR-251 em Minas Gerais
• BRs 070, 174, 364 em Mato Grosso e 

Rondônia
• BRs 116, 158, 392 e 290 no Rio Grande 

do Sul
• BR-116 e BR-324 na Bahia
Em dois anos, o Ministério dos 

Transportes realizou nove 
leilões, com R$ 108,3 bilhões 
em investimentos. Além dos 
leilões anunciados para este 
ano, há, ainda, 11 novos 
editais, como por exemplo, o 
da BR-116, em um trecho que 
liga Feira de Santana (BA) a 
Salgueiro (PE).



garantindo bons serviços à população e 
mantendo o equilíbrio fiscal”, afirmou.

Representando o governo estadual, 
o secretário Vitor Pereira destacou que a 
reeleição unânime do deputado Marcelo Victor 
(MDB) para a presidência da ALE reforça a 
estabilidade política do estado. “A integração 
entre Executivo, Legislativo e Judiciário é 
essencial para o crescimento econômico e social 
de Alagoas. A continuidade desse trabalho 
conjunto permite a implementação de políticas 
públicas e investimentos em infraestrutura”, 
pontuou.

Na mesma linha, o presidente do TJ/AL, 
desembargador Fábio Bittencourt, ressaltou 
a importância da independência e cooperação 
entre os Poderes. “Quando estamos unidos 
pelo bem dos alagoanos, os avanços se tornam 
possíveis. O estado vive um momento de 
evolução cultural, financeira e administrativa”, 
afirmou.

A deputada Rose Davino (PP) também 
elogiou a condução política na Casa e a 
unidade entre os parlamentares. “O presidente 
Marcelo Victor nos inspira a fazer uma política 
democrática, solidária e respeitosa. A população 
alagoana precisa desse compromisso coletivo 
dos 27 deputados”, declarou.

A nova composição da Mesa Diretora da 
ALE/AL para o biênio 2025-2027 é a seguinte:

- Presidente: deputado Marcelo Victor 
(MDB)

- 1º Vice-Presidente: deputado Bruno 
Toledo (MDB)

- 2º Vice-Presidente: deputado Gilvan 
Barros Filho (MDB)

- 3ª Vice-Presidente: deputada Flávia 
Cavalcante (MDB)

-  1º Secretário: deputado Francisco Tenório 
(PP)

A Assembleia Legislativa de 
Alagoas (ALE) realizou, neste 
sábado (1º), a cerimônia de 
posse da nova Mesa Diretora 
para o segundo biênio (2025-
2027) da 20ª legislatura. A 
solenidade contou com a 
presença de autoridades do 
Judiciário, do Ministério 
Público e do Executivo estadual, 
incluindo o presidente do 
Tribunal de Justiça de Alagoas 
(TJ/AL), desembargador 
Fábio Bittencourt; o chefe do 
Ministério Público Estadual, 
Lean Araújo; e o secretário 
de Estado do Governo, Vitor 
Pereira, que representou o 
governador.

Durante a cerimônia, 
o primeiro vice-presidente 
da Casa, deputado Bruno 
Toledo (MDB), destacou o 
compromisso do Parlamento 
com o desenvolvimento 
econômico e social do estado, 
reforçando a necessidade de 
harmonia entre os Poderes. 
“A Assembleia Legislativa tem 
trabalhado de forma integrada 
com os demais Poderes, 
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Marcelo Victor foi reeleito presidente em votação unânime, reforçando a harmonia entre os Poderes no estado
CASA TAVARES BASTOS
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Assembleia Legislativa empossa
nova Mesa Diretora para 2025-2027

-  2º Secretário: deputado 
Ricardo Nezinho (MDB)

- 3º Secretário: deputado 
Marcos Barbosa (Avante)

- 4ª Secretária: deputada 
Carla Dantas (MDB)

-  1º Suplente: deputado Silvio 
Camelo (PV)

- 2º Suplente: deputado 
Dudu Ronalsa (MDB)

JUSTIÇA

Decisão beneficia estado, aguardando conclusão de investigações sobre supostas falhas no recolhimento de contribuições

STF suspende cobrança de dívida previdenciária de
Alagoas e impede inclusão em cadastros de inadimplentes

O Supremo Tribunal 
Federal (STF) tomou uma 
decisão importante em 
relação ao estado de Alagoas, 
suspendo a cobrança de 
uma dívida previdenciária 
no valor de R$ 768 milhões. 
A decisão, assinada pela 
ministra Cármen Lúcia no 
dia 19 de dezembro de 2024, 
foi publicada nesta sexta-
feira, 31 de janeiro, e impede 
que o estado seja incluído em 
cadastros de inadimplentes 
até que dois processos em 
andamento sobre o caso 
sejam concluídos. A medida 
visa garantir que o processo 
legal seja respeitado antes 
de qualquer ação que possa 
afetar a capacidade de 
Alagoas de prestar serviços 
públicos essenciais à sua 
população.

Os processos judiciais 
que motivaram a decisão do 
STF investigam possíveis 

falhas no recolhimento de contribuições 
previdenciárias feitas pela Secretaria da 
Saúde do estado de Alagoas entre 2020 e 
2022. A ministra Cármen Lúcia argumentou 
que a inclusão de qualquer ente federado 
em cadastros de inadimplência, sem a 
conclusão dos processos legais, poderia 
prejudicar a prestação de serviços públicos e, 
consequentemente, afetar a vida dos cidadãos 
alagoanos. “A decisão busca assegurar que o 
estado não sofra consequências antecipadas 
enquanto o devido processo legal não se 
concretiza”, afirmou.

A decisão da ministra é uma vitória para 
o estado, que poderá evitar as consequências 
de uma possível inscrição em cadastros de 
inadimplentes enquanto os procedimentos 
fiscais ainda estão em andamento. Isso se 
alinha com a jurisprudência do STF, que 
defende que esse tipo de medida só deve 
ocorrer após a conclusão do processo de 
contestação do crédito tributário, como é o 
caso de Alagoas.

Além disso, a decisão da ministra 
destaca a importância do equilíbrio entre 
as obrigações fiscais e a manutenção da 
saúde financeira dos estados. O Supremo 

reconheceu que uma cobrança precipitada 
poderia afetar a administração pública e suas 
funções essenciais. Cármen Lúcia ressaltou 
em seu despacho que a medida busca evitar 
impactos negativos para o estado, permitindo 
que o governo de Alagoas tenha tempo para 
contestar a dívida e apresentar sua defesa de 
maneira adequada.

Com o desfecho desse impasse ainda 
longe de uma resolução final, a decisão do 

STF reforça a importância de 
seguir os trâmites legais em 
questões tributárias envolvendo 
estados e municípios, além de 
assegurar que a justiça fiscal 
não prejudique os cidadãos ao 
pressionar financeiramente as 
administrações públicas sem 
que se tenha o esclarecimento 
completo dos fatos.



pode afastá-lo dos eleitores bolsonaristas em 
Maceió.

Outro fator a ser considerado é a relação 
de Lira com Bolsonaro. O ex-presidente tem 
simpatia pelo deputado, mas a aproximação 
com o governo Lula poderia azedar essa 
relação. Magoado, Bolsonaro poderia 
decidir apoiar outro candidato ou, ao menos, 

se abster de pedir votos para o ex-aliado.
Na sexta-feira (31), um dia antes de 

encerrar seu mandato como presidente da 
Câmara dos Deputados, Lira concedeu 
entrevista a veículos do Sistema Globo e 
fez críticas diretas ao governo. O site Brasil 
247, alinhado ao PT, destacou o tom das 
declarações. “Lira faz ataque grosseiro ao 
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Presidente da Câmara critica o Planalto e avalia riscos eleitorais de uma possível nomeação para o primeiro escalão
FUTURO INCERTO
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Lira e o dilema ministerial: entre o
governo Lula e o eleitorado bolsonarista

Maceió foi a única 
capital do Nordeste onde 
Jair Bolsonaro venceu 
Luiz Inácio Lula da Silva 
nas eleições de 2022. Esse 
dado matemático tem 
peso na avaliação política 
de Arthur Lira (PP-AL), 
que poderia perder votos 
na capital alagoana caso 
aceite um ministério no 
governo petista.

E l e i t o r a l m e n t e , 
Lira conta com um 
voto espontâneo de 
parte do eleitorado de 
direita e extrema-direita, 
que o vê como um 
contraponto ao grupo 
liderado pelo senador 
Renan Calheiros (MDB-
AL). No entanto, uma 
eventual nomeação para 
o primeiro escalão de Lula 
poderia comprometer 
essa vantagem, já que a 
aliança com o Planalto 

governo Lula e insinua que 
‘barco está naufragando’”, 
estampou a manchete do 
portal.

Em sua análise sobre a 
reforma ministerial conduzida 
pelo Planalto, Lira afirmou que 
a redistribuição de cargos não 
resolve os problemas da gestão 
petista e cobrou mudanças mais 
profundas na economia e na 
articulação com o Congresso. 
“O governo ganhou a ‘fama de 
taxador’”, disse o deputado, 
referindo-se às tentativas de 
aumentar a arrecadação.

Para Lira, o verdadeiro 
desafio do governo não é 
apenas rearranjar ministérios, 
mas recuperar credibilidade 
junto ao mercado e consolidar 
uma base política sólida. A 
entrevista reforça a percepção 
de que o deputado pode estar 
se afastando do governo Lula – 
e, possivelmente, já de olho em 
2026.

O coquetel promovido pelo senador contou com a presença de políticos e autoridades da “República do Amapá”

Festa de Alcolumbre tem despedida de Pacheco 
e agradecimento a Renan Calheiros

Na noite em que 
foi eleito presidente 
do Senado Federal, 
o senador Davi 
Alcolumbre (União 
Brasil – AP) promoveu 
um coquetel reservado 
para convidados em 
comemoração à vitória. 
O encontro foi realizado 
na Residência Oficial 
do Senado Federal e foi 
apelidado de “República 
do Amapá”, pela grande 
presença de deputados 
e prefeitos do reduto 
eleitoral de Alcolumbre. 

Como a aliança 
formada pelo senador, 
o convescote reuniu 
parlamentares de todos 
os campos ideológicos, 
de siglas como PL, PSD, 
MDB e PT. Um dos 
destaques foi o senador 
Renan Calheiros (MDB-
AL), antigo adversário 
de Alcolumbre que 
deve assumir, agora, a 
CAE (Comissão para 
Assuntos Econômicos). 

BRASÍLIA

A chegada de Renan foi uma das mais 
comemoradas por Alcolumbre, que o 
abraçou de maneira efusiva e disse ao 
seu ouvido: “A sua presença é muito 
importante para mim”. 

Renan e Alcolumbre se enfrentaram 
para o comando do Senado Federal 
em 2019, em uma eleição tumultuada 
que levou o atual presidente da Casa 
Legislativa ao seu primeiro mandato como 
presidente. O ex-presidente do Senado 

Federal Rodrigo Pacheco (PSD-MG) 
também foi um dos mais cumprimentados 
no coquetel. O senador foi abraçado por 
senadores de direita e esquerda, que o 
agradeceram por sua gestão. Em uma roda 
de conversa, Pacheco disse a um grupo de 
políticos que tirará um período de licença 
e que ainda não definiu seus próximos 
passos na política nacional. 

Ele lembrou dos desafios que enfrentou 
à frente da Casa Legislativa, como a 

pandemia do coronavírus 
e a tentativa de golpe, e se 
despediu da Residência Oficial, 
que já tinha a decoração 
escolhida por Alcolumbre. 
O evento também teve a 
presença de ministros, como 
Alexandre Padilha (Relações 
Institucionais), Carlos Fávaro 
(Agricultura) e Waldez Goes 
(Desenvolvimento Regional).
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Organizado pelo Governo de Alagoas, evento homenageará atletas de 43 modalidades
ESPORTE
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Está chegando a hora de reconhecer os 
melhores atletas e técnicos de Alagoas na 
temporada de 2024. Na próxima quinta-feira 
(06), no Centro de Inovação, no bairro de 
Jaraguá, a Secretaria de Estado do Esporte e 
Juventude (Selaj) promove o “Melhores do 
Ano do Esporte Alagoano”, que irá destacar 
o trabalho das entidades esportivas e apontar 
os melhores de cada modalidade, além de 
homenagear aqueles que contribuem com a 
história do esporte em Alagoas.

Serão destacadas 43 modalidades 
e entidades esportivas, devidamente 
cadastradas junto a Selaj. Serão premiadas 
86 pessoas, entre atletas e técnicos, além 
da escolha de seis homenageados em 
várias áreas do esporte, dentro e fora das 
plataformas de disputa.

A secretária de Estado do Esporte, Lazer 
e Juventude, Lydia Pollyana, destacou a 
realização de mais uma edição da premiação. 
“O evento já é tradicional, e é uma prioridade 

para nós do Governo de 
Alagoas e da Selaj. Nada mais 
justo do que reconhecer atletas 
e técnicos que tanto fazem 
pelo nosso esporte, como 
também, homenagear algumas 
personalidades, que fazem 
ou já fizeram pela categoria”, 
afirmou.

O evento, tradicional no 
calendário do esporte alagoano, 
tem como objetivo reconhecer 
o esforço, o destaque, os 
títulos e conquistas dos atletas 
e técnicos por toda Alagoas, 
incluindo modalidades 
esportivas individuais, coletivas 
e também do paradesporto, 
reforçando o compromisso do 
Governo de Alagoas com o 
esporte e a inclusão social.

SSP esclarece casos recentes em coletiva
e destaca eficácia das forças de segurança

SEGURANÇA

A Secretaria de 
Segurança Pública de 
Alagoas (SSP) anunciou, 
nesta segunda-feira (3), a 
elucidação de dois crimes 
recentes em Maceió. O 
trabalho conjunto entre 
a Polícia Militar e a 
Polícia Civil resultou na 
identificação e captura 
dos suspeitos. Durante 
a coletiva, o secretário 
Flávio Saraiva destacou a 
rapidez da resposta policial 
e reforçou a importância da 

integração entre as forças de segurança.  
No primeiro caso, um homem suspeito 

de atirar contra um policial civil no bairro 
Ouro Preto foi localizado no sábado (1º). Ao 
perceber a presença policial, ele reagiu e acabou 
baleado. O delegado Gustavo Xavier revelou 
que o acusado pretendia fugir para o Rio de 
Janeiro e se juntar a uma facção criminosa. As 
investigações continuam para prender outros 
envolvidos, incluindo um menor de idade.  

O comandante da Polícia Militar, coronel 
Paulo Amorim, ressaltou que a rápida ação da 
Rotam foi essencial para neutralizar o suspeito. 
Ele reforçou que qualquer tentativa de reação 
contra a polícia terá resposta imediata. A SSP 

também reafirmou sua política de transparência 
e colocou à disposição da população o Núcleo 
de Estatísticas da instituição.  

Além do combate direto à criminalidade, 
a polícia reforçou o pedido para que a 
população colabore com denúncias anônimas. 
O secretário Flávio Saraiva enfatizou que o 
Disque Denúncia 181 tem sido fundamental 
na resolução de casos e garantiu que as 
informações recebidas são tratadas com 
absoluto sigilo.  

Santa Amélia
O segundo caso abordado foi a prisão, 

em menos de 24 horas, do suspeito de matar 

Ações integradas localizaram e prenderam suspeitos de crimes em Maceió

uma adolescente de 13 anos 
no bairro Santa Amélia. 
O homem confessou que 
seu verdadeiro alvo era um 
jovem de 17 anos, que usou 
a vítima como escudo e 
sobreviveu após ser baleado. 
A delegada Tacyane Ribeiro 
explicou que o crime foi 
motivado por uma dívida 
de R$ 7 mil com traficantes. 
O suspeito foi capturado na 
Feirinha do Tabuleiro, e a 
arma utilizada no homicídio 
foi apreendida.

Selaj premia na próxima quinta os
melhores do esporte alagoano em 2024



quarta-feira, com o Azulão visitando o Ceará e o 
Galo enfrentando o Altos. As expectativas são altas, 
mas as duas equipes têm realidades distintas nas 
competições. Enquanto o CSA lidera o Campeonato 
Alagoano, o CRB segue com dificuldades no estadual, 
com a pressão aumentando devido ao desempenho 

abaixo do esperado.
No time azulino, o foco é conquistar a segunda 

vitória no Nordestão e buscar a liderança do Grupo 
B. Após vencer o Confiança na estreia, o CSA 
quer manter o bom ritmo, mas terá um desafio 
complicado em Fortaleza. Para esse jogo, a principal 
preocupação é a lesão do volante Gustavo Nicola, que 
pode ser desfalque após torcer o tornozelo durante o 
treino. Caso ele não jogue, Vander deverá ocupar sua 
posição no meio-campo.

O CRB, por sua vez, vive um momento 
de incerteza, com o elenco ainda em busca de 
entrosamento. O time empatou em 2 a 2 com 
o Vitória e perdeu para o CSA no Campeonato 
Alagoano, o que aumentou a pressão sobre os 
jogadores e comissão técnica. Para a partida contra o 
Altos, o técnico Roberto Fernandes pode promover a 
entrada de Higor Meritão, que vem ganhando espaço 
no time, dando mais mobilidade ao meio-campo do 
Galo.

A Copa Alagoas também terá um clássico entre 
as equipes sub-20 de CRB e CSA nesta quarta-feira. 

seus treinamentos para o retorno ao time. Após 
sua saída para o Paris Saint-Germain e, mais 
recentemente, uma breve passagem pelo Al-
Hilal, Neymar voltou ao clube que o projetou 
para o futebol mundial e é aguardado como o 
grande reforço da temporada.

O retorno de Neymar ao Santos foi 
confirmado na última sexta-feira, quando o 
atacante foi apresentado de forma emocionante 
na Vila Belmiro. Após assistir à vitória do Santos 

sobre o São Paulo no Campeonato Paulista, o 
craque iniciou sua preparação para o primeiro 
jogo com a camisa alvinegra, que será contra o 
Botafogo-SP nesta quarta-feira. A expectativa 
é alta, já que Neymar é visto como a peça que 
pode dar a direção ao time de Pedro Caixinha 
na competição estadual.

Durante o treinamento desta segunda-feira, 
Neymar demonstrou entrosamento com os 
companheiros de equipe, e a comissão técnica 
parece confiante de que ele estará pronto para 
estrear em grande estilo. O técnico Pedro 
Caixinha expressou sua confiança no retorno do 
jogador, destacando a importância de integrar 
Neymar à dinâmica do time de forma eficiente. 
O treinador também fez questão de enfatizar 
que a presença de Neymar no elenco elevará o 
nível do Santos nas próximas partidas.

Neymar, por sua vez, não deixou de apoiar 
seus companheiros de equipe, elogiando o 
desempenho de Guilherme, autor de dois gols 
na vitória sobre o São Paulo. O atacante também 
comentou sobre a importância de sua reestreia e 
o desejo de ajudar o Santos a conquistar mais 

Neymar chega de helicóptero ao Santos para iniciar treinos

A temporada para CRB e 
CSA segue a todo vapor, com os 
dois clubes agora voltando suas 
atenções para a Copa do Nordeste. 
Ambos terão confrontos 
importantes fora de casa nesta 

Azulinos e Regatianos se preparam para desafios importantes no regional e se enfrentam pela Copa Alagoas
DECISÃO DO NORDESTÃO

REESTREIA DOS SONHOS

CRB e CSA focam no Nordestão
e realizam clássico alagoano

Negócio recusado Evolução no CSA Botafogo quer Tite

John Textor rejeitou uma proposta 
de 22 milhões de euros do Borussia 
Dortmund por um jogador do 
Botafogo. O empresário, que já 
recusou outras ofertas pelo atleta, 
acredita que ele vale mais no 
mercado e pretende segurá-lo 
pelo menos até o meio do ano. A 
decisão reforça a postura do dono 
da SAF alvinegra de não negociar 
suas promessas por valores que 
considera abaixo do esperado.

Apesar da evolução da equipe, Abel 
Ferreira ainda tem incertezas para 
o clássico contra o Corinthians. 
O treinador testou diferentes 
formações e tem dúvidas sobre 
a melhor escalação para o meio-
campo e o ataque. Com desfalques 
e atletas retornando de lesão, Abel 
busca o melhor equilíbrio para 
enfrentar o rival e garantir um bom 
resultado no Dérbi. 

O técnico Higo Magalhães comentou 
a fase do atacante Gustavinho no CSA 
e destacou seu progresso. Segundo o 
treinador, o jogador vem se adaptando 
ao estilo da equipe e aprimorando 
suas decisões em campo. Ele ressaltou 
que, apesar da cobrança por gols, 
Gustavinho está em desenvolvimento 
e a comissão técnica confia no seu 
crescimento ao longo da temporada.

O Botafogo está interessado na 
contratação do técnico Tite para 
comandar a equipe. O clube vê no 
ex-treinador da Seleção Brasileira 
um nome de peso para elevar o nível 
do time e brigar por títulos. Apesar 
do desejo da diretoria, a negociação 
não será fácil, já que Tite analisa 
propostas e ainda não definiu seu 
futuro no futebol. 

A volta de Neymar 
ao Santos está agitando a 
torcida alvinegra e gerando 
grande expectativa para o 
primeiro jogo do atacante 
desde sua reestreia. Na 
manhã desta segunda-feira, 
o jogador chegou ao CT 
Rei Pelé de helicóptero, 
onde iniciou oficialmente 

Dúvida no Palmeiras
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O confronto, que ocorrerá no Estádio 
Manoel Moreira, em Capela, promete 
atrair holofotes, já que ambos os clubes 
se enfrentam em um torneio paralelo, 
mas importante para as categorias 
de base. O jogo será uma espécie 
de aquecimento para o clássico 
adulto, previsto para as semifinais do 
estadual, caso as equipes mantenham 
as posições atuais.

Por fim, o grande desafio para 
CRB e CSA é a busca por resultados 
consistentes nas competições 
regionais. Ambos os times sabem 
que precisam reagir no Nordestão 
e garantir boas atuações para entrar 
na fase decisiva do Campeonato 
Alagoano. O clássico alagoano, que 
promete ser mais uma grande batalha 
dentro de campo, será fundamental 
para o futuro das duas equipes nas 
competições.

títulos. “Estou de volta para 
ajudar o Santos a crescer. Vamos 
em busca de mais vitórias”, 
afirmou Neymar em suas redes 
sociais, deixando claro que a sua 
motivação é alta para ajudar o 
clube a alcançar novos objetivos.

O próximo jogo será uma 
grande oportunidade para 
Neymar mostrar que sua 
volta ao Santos não é apenas 
simbólica, mas também um 
impulso para o time. Com 
o Campeonato Paulista em 
andamento, a reestreia de 
Neymar será acompanhada de 
perto pela torcida, que espera 
que o craque traga novamente o 
brilho e a magia que o marcaram 
em sua primeira passagem. A 
expectativa é que, com o retorno 
de Neymar, o Santos se torne 
um forte candidato a brigar pelo 
título estadual.
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Atacante faz sua reestreia nesta quarta-feira com a camisa alvinegra, após uma breve temporada no futebol árabe
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DESABAFO AMARGO

MENTE FRIA

MUDANÇA RADICAL

BASTIDORES DA F1

Israel Adesanya abriu o coração 
após sua derrota no UFC 297 

e revelou o impacto emocional 
do revés. O ex-campeão usou as 

redes sociais para dizer que odeia 
decepcionar seus fãs e sua equipe, 

assumindo a responsabilidade pelo 
desempenho abaixo do esperado. 
A derrota levanta dúvidas sobre 

seu futuro na categoria, e o próprio 
lutador admitiu que pode repensar 

sua trajetória no esporte. Sem 
confirmar seus próximos passos, 

Adesanya indicou que precisará de 
tempo para avaliar suas decisões 
e entender o que deu errado no 
octógono. Para seus seguidores, 

ficou evidente o peso da frustração 
e a incerteza sobre o que vem a 

seguir.

Após ser eleito MVP da Copa Super 
8, Alexey Borges exaltou a postura 

do Flamengo na final contra o 
Franca. O armador destacou a 

maturidade da equipe para lidar 
com a pressão e manter o controle 

emocional nos momentos decisivos. 
Segundo ele, o diferencial foi a 

capacidade de manter “mente fria 
e sangue quente”, um equilíbrio 
essencial para suportar o ritmo 
intenso da partida. O Flamengo 

dominou o confronto e conquistou 
o título com autoridade, reforçando 

sua força no cenário nacional. 
Para Alexey, a equipe mostrou que 
está preparada para desafios ainda 

maiores na temporada.

Nikita Mazepin surpreendeu o 
mundo do automobilismo ao 
anunciar que não tentará mais 

um retorno à Fórmula 1. O piloto 
russo, afastado da categoria desde 

2022, afirmou que tomou a decisão 
de seguir um novo caminho, 

embora não tenha revelado qual 
modalidade pretende disputar. A 
saída definitiva da F1 marca um 
ponto de virada em sua carreira, 
que foi interrompida por fatores 
extracampo, incluindo sanções 

internacionais. Mazepin já havia 
manifestado interesse em outras 

categorias, mas sua mudança 
repentina pegou muitos de 

surpresa. O futuro do ex-Haas 
segue incerto, mas a reviravolta 

sinaliza um novo capítulo para sua 
trajetória no automobilismo.

Mesmo com a vitória sobre o 
Botafogo, Mauro Cezar Pereira 
alertou para os problemas do 

Flamengo. O comentarista afirmou 
que, apesar do resultado positivo, 

o desempenho foi preocupante 
e mostrou que a equipe ainda 

precisa evoluir muito para brigar 
por títulos. Segundo ele, as falhas 

defensivas seguem evidentes e 
exigem ajustes urgentes. Mauro 

Cezar criticou a oscilação do time 
e disse que o torcedor não pode se 
iludir apenas com o placar, já que a 
atuação esteve longe do ideal. Para 
ele, a vitória não pode mascarar as 
deficiências que ainda precisam ser 

corrigidas.
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IMAPCTO POLÍTICO NO FUTEBOL

Governo do Congo critica clubes Governo do Congo critica clubes 
europeus por parcerias com Ruandaeuropeus por parcerias com Ruanda

Governo congolês condena parcerias de clubes 
de futebol como Arsenal, PSG e Bayern com o 

governo de Ruanda, em carta formal

Louzer explica as lesões e a reformulação no CRBLouzer explica as lesões e a reformulação no CRB
O início de temporada 

do CRB tem sido marcado 
por dificuldades, e o 
técnico Umberto Louzer 
se mostrou preocupado 
com o desempenho de sua 
equipe. Para o treinador, 
a grande reformulação no 
elenco, com a chegada de 
11 novos jogadores, é um 
dos principais fatores para 
os resultados abaixo do 
esperado. Louzer destacou 
que o entrosamento é algo 
que leva tempo, e que a 
falta de sequência de treinos 
devido ao calendário 
apertado tem dificultado a 
adaptação dos novos atletas.

A relação entre grandes 
clubes europeus e o governo 
de Ruanda está gerando 
repercussões políticas. 
A ministra das Relações 
Exteriores da República 
Democrática do Congo, 
Thérèse Kayikwamba 
Wagner, enviou cartas 
aos dirigentes do Arsenal, 
Bayern de Munique e 
Paris Saint-Germain, 
acusando-os de apoiar um 
regime responsável por 
sérias violações de direitos 
humanos. A parceria dos 
clubes com a agência de 
turismo “Visit Rwanda” 
tem sido alvo de críticas, 

PREÇO DA REFORMULAÇÃO

Treinador do Galo aponta que a falta 
de entrosamento e a reformulação do 

elenco são fatores determinantes para o 
início difícil da temporada

Além disso, o CRB enfrenta 
um outro problema: as lesões. 
Nos últimos dias, o clube perdeu 
três jogadores importantes devido 
a lesões musculares. O zagueiro 
Yan Souto foi o mais recente a se 
afastar, depois de sentir uma lesão 
na coxa durante o jogo contra 
o Murici. Antes dele, o atacante 
David e o meia Rafinha também 
sofreram problemas musculares, o 
que tem prejudicado ainda mais o 
rendimento da equipe.

Louzer não escondeu sua 
frustração com o desempenho da 
equipe, mas também reconheceu 
as dificuldades que o clube está 
enfrentando neste início de 
temporada. “Estamos pagando o 

preço pela reformulação”, disse o 
treinador, que ressaltou que, apesar 
das dificuldades, é necessário 
encontrar soluções e buscar 
melhores resultados. O técnico 
acredita que o entrosamento virá 
com o tempo e com mais jogos, mas 
não esconde que é preciso mais de 
seus jogadores.

O treinador também apontou 
que o calendário apertado, com 
jogos em sequência e pouco tempo 
para recuperação, tem impactado 
diretamente nas lesões. “São 
jogadores que tiveram menos 
minutos na temporada passada e 
estão jogando seguidas partidas. Às 
vezes, a recuperação não é ideal e os 
efeitos físicos acabam aparecendo”, 

principalmente devido à situação 
política e humanitária na região leste 
do Congo, que sofre com o impacto 
de conflitos armados.

Na carta, Thérèse Kayikwamba 
Wagner fez duras críticas à 
manutenção desses contratos, 
apontando que as ações do governo 
de Ruanda estão diretamente ligadas 
a abusos que afetam a população 
congolensa. A ministra destacou 
o fato de que, enquanto as grandes 
equipes europeias promovem o 
turismo em Ruanda, a população 
do Congo continua sofrendo com a 
escassez de recursos básicos, como 
comida e água, além de viver sob 
ameaça constante de violência.

A parceria entre o Arsenal 

e o governo ruandês é a mais 
visível, com o logotipo de “Visit 
Rwanda” estampado nas mangas 
das camisas do clube desde 2018. 
O acordo renovado em 2021 gerou 
um investimento de 39 milhões 
de dólares, o que representa uma 
quantia significativa. No entanto, a 
ação do governo congolês questiona 
a moralidade dessas relações 
comerciais, principalmente com a 
crise humanitária no leste do Congo 
se intensificando.

Em contraste, o Bayern de 
Munique e o PSG têm parcerias mais 
discretas com o governo de Ruanda. 
O Bayern renovou seu contrato 
com “Visit Rwanda” por mais três 
temporadas, enquanto o PSG tem um 

explicou Louzer, tentando 
dar uma explicação para os 
problemas no início de ano. A 
equipe precisa urgentemente 
encontrar o equilíbrio entre o 
físico e o psicológico.

Para o CRB, a solução 
é encontrar uma fórmula 
que consiga minimizar as 
dificuldades e trazer resultados 
mais consistentes. Louzer sabe 
que a cobrança é grande, mas 
também confia na capacidade 
do elenco para se ajustar à nova 
realidade do clube. As próximas 
partidas, especialmente 
pela Copa do Nordeste, 
serão fundamentais para a 
recuperação do time.

acordo válido até o final de 2025. 
A ministra do Congo argumenta 
que, apesar da discrição dessas 
parcerias, o envolvimento com 
um regime que causa sofrimento 
à população não pode ser 
ignorado.

O caso agora está ganhando 
atenção internacional, já que a 
relação entre o futebol e a política 
nunca foi tão evidente. A pressão 
sobre os clubes pode aumentar 
à medida que a situação no 
Congo se agrava. Por enquanto, 
a resposta dos clubes permanece 
sem novidades, mas a questão 
continua a reverberar tanto 
no campo político quanto no 
esportivo.
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